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Aos vinte dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Extraordinária os Senhores

Vereadores Neto Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary -
pp, Clemar Biaggi (careca) - PTB, Eva Mesa - MDB, sobre a Presidência do Vereador

Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei

Orgânica e Regímento lnterno, declarou a presente Sessão Extraordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura dos Projetos do

Expediente: ROJETO DE LEI Ns 004/2023 - Estabelece o índice para a Revisão geral

Anual. PROJETO DE LEt O Ne 00512023- Estabelece Gratificação Especial. Grande

Expediente: Parecer ns 013/2023, Comissão de lndústria, Turismo, Finanças e

Orçamento ao Projeto de Lei ns01/2023 -Concede abono no valor de um mil e

quinhentos reais RS 1.500,00 aos Servidores da Câmara de Vereadores de

Lavras do sul, aprovado por unanimídade. Considerações Finais: Vereador Neto

Viana - PT desejou um bom día ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes. Falou da

aprovação do abono para os funcionários do Legislativo onde disse que é justo. Falou

que o Legíslativo devolveu mais de 800 mil reais aos cofres públicos do Executivo e

disse que o executivo não acatou o abono para os servidores do funcionalismo público.

Logo desejo uma boa semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou um bom

dia ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa. Falou dos Projetos que ingressaram nessa casa. Disse

que logo chegará à água no local do sabor da terra. Logo desejou uma ótima semana.
Vereador Renan Delabary- PP desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente
iuliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Disse que na

sexta passada esteve no Gabinete do Prefeito juntamente com o vereador Neto Viana,

representando a comissão de Agricultura para em conversa sobre ser emitido um
Decreto para estiagem devido à falta de chuva. Vereador Dimmy Alves - PP - desejou
um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Disse que com certeza nosso diálogo está cada
vez mais difícil com o Executivo. Vereadora Eva Mesa - MDB - desejou um bom dia ao
senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - FP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. Disse que estamos na segunda sessão do mês que sairemos com a

certeza que fizemos nossa parte, e que ficou triste por o Executivo não ter acatado o
abono para os servidores públicos. Falou sobre o índice geral anual onde foi 4%.
Desejou uma ótima semana a todos. Vereador Clemar Biaggi (careca) pTB - desejou
um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - pp, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Disse que ficou pasmo com o projeto que subiu
para essa casa sobre o índice anual. Falou que não pode se fazer presente na reunião
no Gabinete sobre a estiagem. Logo desejou uma ótima semana a todos. O Vereador e



Presidente Juliano Confisco - PP. Deixou registrado que as matérias foram apreciadas

e votadas sem a presença do vereador Luis Augusto Bittencourt e Vereador Nenê

Brito. Falou sobre o decreto sobre a estiagem, que espera que seja realizado o decreto.

Logo desejou uma ótima semana a todos. Nada mais havendo tratar, deu por

encerrada a sessão Extraordinária. Obs; As manifestações dos Vereadores estão

gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente

agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada

a presente sessão Extraordi . Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 20 de j 2423.a
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